
 

Zustand der Hauptstraße nach Verlegung der Glasfaserkabel 

Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

der aktuelle Zustand der Hauptstraße ist seit der Verlegung der Glasfaserkabel 
erheblich beeinträchtigt. Es ist für uns alle sichtbar und spürbar, dass die Straße sich 
in einem schlimmen Zustand befindet. Schlaglöcher, Unebenheiten und beschädigte 
Fahrbahnbeläge stellen nicht nur eine Beeinträchtigung für den Verkehr, sondern 
auch eine Gefahr für die Sicherheit unserer Mitbürger und Gäste dar. 

Die Verwaltung hat mehrfach über diesen untragbaren Zustand angemahnt. Trotz 
unserer wiederholten Bemühungen, eine schnelle und umfassende Sanierung der 
Hauptstraße zu erreichen, sind bislang keine konkreten Maßnahmen ergriffen 
worden. Wir verstehen und teilen Ihre Frustration über die Verzögerungen und die 
damit verbundenen Unannehmlichkeiten. 

Als Bürgermeister setze ich mich weiterhin mit Nachdruck dafür ein, dass die 
notwendigen Reparaturen zeitnah durchgeführt werden. Die Hauptstraße ist eine 
zentrale Verkehrsader und von großer Bedeutung für den reibungslosen Ablauf des 
täglichen Lebens in unserer Gemeinde. Daher ist es unerlässlich, dass sie so schnell 
wie möglich wieder in einen sicher begehbaren und befahrbaren Zustand gebracht 
wird. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Christoph Jung 
Bürgermeister Dieblich 
 
 
 


